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Questa volta sala piena per l'assemblea del 3 dicembre 2015 della frazione di Giovanni del
Tempio.
Pericolo scampato per la paventata istituzione del senso unico in via Interna . Non si farà -
evviva!
 Tutti i presenti contrari.
 Non una sola voce concorde, non una sola mano alzata.
I cittadini hanno ben capito che i sensi unici non servono per la "sicurezza dei pedoni e dei
ciclisti", spingono, al contrario, a far andare più veloci le auto e a far diventare via Interna un
pezzo di pista da corsa.
Quello che San Giovanni chiede è l'istituzione del 50km/h sul tratto della Pontebbana entro il
quale si trova l'accesso in via Pordenone. Quello che si RI-chiede da 6 anni (!) è l'allargamento
dell'entrata dalla Pontebbana in via Pordenone
(l'ex Ass. Bottecchia lo aveva promesso nel 2009!).

  

Non si considere chiusa invece la questione del senso unico in via dei Masi.
 Non c'è residente che possa negare che le entrate contromano dalla Pontebbana - dopo ben 7
anni - continuano a tutte le ore del giorno, che i ciclisti arrivano contromano anche correndo
sopra il marciapiede e che molte volte ci son problemi di svolta a destra per mezzi pesanti e/o
trattori che provengono da via Interna per  andare in via dei Masi o in via Aquileia.

  

Ad ogni modo non si parlerà mai più di nuovi sensi unici - almeno nella parte sud di San
Giovanni del Tempio!

  

Ci auguriamo che anche i cittadini di Sacile centro boccino unanimememte il senso unico in
viale Trieste ........
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